

## Medieninformation

### Verwaltungsrat beschließt neue Vorstandszuständigkeiten für 2019

- **Dr. Christoph Siemons tritt zum Jahresende 2018 in den Ruhestand**
- **Dr. Nicole Handschuer scheidet auf eigenen Wunsch zur Jahresmitte 2019 aus**
- **Volker Schramm und Rainer Virnich wurden zum 1. Januar 2019 zu ordentlichen Vorstandsmitgliedern bestellt**
- **Zukünftig neue Aufteilung in Vertrieb Privatkunden, Vertrieb Firmenkunden, Steuerung und Produktion**

### 11. Juli 2018

Das Ausscheiden zweier Vorstandsmitglieder nimmt der Verwaltungsrat der Sparkasse KölnBonn zum Anlass, die Zuständigkeiten im Vorstandsgremium ab dem 1. Januar 2019 neu zu regeln. Im März dieses Jahres hatte Dr. Christoph Siemons über seine Entscheidung informiert, zum Ende des Jahres 2018 in den Ruhestand zu treten. Dr. Nicole Handschuer scheidet auf eigenen Wunsch zur Jahresmitte 2019 aus. Beiden Vorstandsmitgliedern sprach der Verwaltungsrat gestern seinen ausdrücklichen Dank für ihre Arbeit aus.

Durch die Personalien hatte der Verwaltungsrat als Dienstvorgesetzter der Vorstandsmitglieder über eine neue Zusammensetzung zu entscheiden. Dazu hat der Verwaltungsrat, wie bereits in der Vergangenheit, eine externe Personalberatung in das Verfahren einbezogen. Beschlossen wurde, dass sich der Vorstand der Sparkasse um zwei Mitglieder auf zukünftig vier Personen verkleinert. Der Verwaltungsrat freut sich, dass er in der gestrigen Sitzung Volker Schramm und Rainer Virnich zu ordentlichen Mitgliedern des Vorstandes bestellen konnte. Die Ernennung erfolgt in beiden Fällen zum 1. Januar 2019. Schramm und Virnich waren bisher stellvertretende Vorstandsmitglieder der Sparkasse KölnBonn. In dieser Funktion überzeugten sie die Mitglieder des Verwaltungsrates durch ihre fachliche Expertise, durch ihre Persönlichkeit und Erfahrung, die sie aufgrund ihrer langjährigen Zugehörigkeit zur Sparkasse vorweisen können. Zusammen mit den neuen Mitgliedern werden Dr. Rüdiger Linnebank als Vorsitzender und Ulrich Voigt als stellvertretender Vorsitzender den Vorstand der Sparkasse bilden.

Die zukünftige Ressortverteilung folgt einer Aufteilung in die Geschäftsfelder Privat- und Firmenkunden, Steuerung und Produktion. Dr. Rüdiger Linnebank verantwortet die Steuerungsbereiche der Sparkasse. Als Vertriebsvorstände sind dann Ulrich Voigt für das Firmenkundengeschäft und Volker Schramm für das Privatkundengeschäft zuständig, jeweils für das gesamte Köln-Bonner Geschäftsgebiet. Rainer Virnich übernimmt mit der Produktion insbesondere die Verantwortung für Marktfolgetätigkeiten, für Produkte und Prozesse sowie für die Organisation. Es ist geplant, dass die Umsetzung der neuen Organisationsstruktur bis zum 1. Juli 2019 abgeschlossen ist.

Die aktuelle Ressortverteilung im Vorstand der Sparkasse KölnBonn:

Dr. Rüdiger Linnebank, Vorsitzender des Vorstandes  
Personal, Revision, Unternehmensentwicklung und Spezial-Kreditmanagement

Ulrich Voigt, stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes  
Firmenkunden und Organisation

Dr. Nicole Handschuer, Mitglied des Vorstandes  
Compliance und Recht, Finanzen, Gesamtbanksteuerung,

Dr. Christoph Siemons, Mitglied des Vorstandes  
Privatkunden und Treasury

Volker Schramm, stellvertretendes Mitglied des Vorstandes  
Privat- und Firmenkunden Bonn, Treasury

Rainer Virnich, stellvertretendes Mitglied des Vorstandes  
Marktfolge und Spezial-Kreditmanagement, Produkt- und Prozessmanagement

### Volker Schramm

Der diplomierte Sparkassenbetriebswirt und gebürtige Westerwälder (Jahrgang 1972) begann seine Laufbahn 1991 bei der Kreissparkasse Altenkirchen. Nach seiner Ausbildung wechselte er zur damaligen Stadtparkasse Köln und war in verschiedenen Geschäftsstellen und FirmenkundenCentern tätig. Im Jahre 2009 übernahm er als Bereichsleiter den Privatkundenbereich Bonn und ab 2011 das Private Banking Bonn und Köln. Volker Schramm ist zum 1. April 2015 als stellvertretendes Mitglied in den Vorstand der Sparkasse gerückt.

### Rainer Virnich

Rainer Virnich (Jahrgang 1963) absolvierte seine Ausbildung bei der Kreissparkasse Euskirchen. Nach Studium zum Sparkassenbetriebswirt kam er 1990 zur damaligen Stadtparkasse Köln und durchlief dort mehrere Stationen insbesondere im Firmenkundenbereich. Zehn Jahre lang leitete er den Zentralen Vertriebsbereich Firmenkunden, bevor er 2010 zum Generalbevollmächtigten der Sparkasse KölnBonn ernannt wurde. Virnich wurde im Mai 2014 als stellvertretendes Mitglied in den Vorstand der Sparkasse KölnBonn berufen.

Fotos Gesamtvorstand: <https://bit.ly/2N0xnji>